La rectificación de un malentendido sobre la perdición eterna

Este cuaderno contiene una selección de revelaciones divinas, dadas por la palabra interna de Bertha Dudde según la promesa de Juan 14,21: “El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.”

+ + + + + + +

Las fuentes son interdenominacionales, no quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios a todo el mundo, como es la voluntad de Dios.

Todos los que quieren decir gracias para la palabra de Dios invitamos a rezar, en especial para los almas que más lo necesitan.

+ + + + + + +

Copias y traducciones solo se permiten en forma de proclamaciones completas sin cambio alguno de las fuentes originales.

¿Quién fue Bertha Dudde?

Bertha Dudde nació el 1 de abril de 1891 y fue la segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia.

Fue costurera y, desde el 15 de junio de 1937, empezaba a recibir revelaciones del Señor a través de la “palabra interior”.

“Por un sueño revelador fui iniciada a anotar mis pensamientos después de un rezo entrañable. Comprensiblemente se daban a menudo dudas y luchas internas, porque no fui yo la fuente de estas deliciosas palabras de gracia, sino el espíritu dentro de mí, mejor dicho, el amor del padre celestial, quien operaba y quien me introducía en la verdad.”

“Se me abrió un conocimiento sabio en el área espiritual que sobresalía mucho de mi educación escolar. El conocimiento lo recibía, y lo recibo, a través del dictado en estado lúcido completo; anoto todo lo que me dicen en taquigrafía para escribirlo después sin cambiar nada, palabra por palabra, en copia limpia. Este procedimiento no se efectúa bajo coacción alguna, es decir, en trance o éxtasis, sino en constitución sobria absoluta; de todos modos necesito quererlo también y en plena voluntad puedo recibir el dictado; no está atado a un tiempo ni a un lugar.”

“Ahora solo tengo el deseo de que este conocimiento de gracia sea abierto al mayor número posible de personas y de que yo misma pueda hacer mucho trabajo todavía en el viñedo del Señor, como es su voluntad.”

(fuente citada de una autobiografía del año 1959)

Bertha Dudde murió el 18 de septiembre 1965 en Leverkusen.

Editado de amigos de la revelación nueva.

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

6274 - El alejamiento de Dios y una opinión equivocada sobre Él....

8384 - Saber del fin y objetivo de la vida terrenal....

7192 - El amor divino ilimitado y misericordioso....

5349 - El amor de Dios persigue al perdido....

8034 - Significado de cognición....

5256 - Remedios divinos aparentemente sin amor....

3524 - La paciencia grande de Dios.... la justicia.... la expiación....

3657 - El día del juicio.... El diablo de la época final....

5983 - El último juicio como acción del Amor de Dios

3150 - Final del periodo de Redención...

5433 - La llamada anticipada....

7170 - La explicación de muchos casos de muertes: Se están cerrando las puertas del más allá....

7625 - La justicia de Dios exige expiación....

3619 - El proceso de la redención.... eternidades.... el infierno - la condenación....

6638 - El término “infierno”.... el nuevo cautiverio.... el amor eterno divino....

7591 - El cautiverio nuevo es la consecuencia de la muerte espiritual....

7644 - La muerte espritual y el nuevo cautiverio

7279 - Dios es un “Dios de amor”, no un Dios de la ira....

1137 - “No ser”.... o.... “No ser redimido”

6420 - “La condenación eterna”.... la luz.... ¿La voluntad de Lucifer?....

6155 - No existe una condenación eterna....

5593 - Dios no condena.... pero quiere redimir....

8443 - Nada queda sin redimir para siempre....

7910 - La doctrina de la condenación está equivocada....

8042 - El gran amor de Dios...

El alejamiento de Dios y una opinión equivocada sobre Él ....

B.D. 6274 from 3 de junio 1955, taken from Book No. 67

La distancia entre los hombres y Dios se engrandece cada vez más, y el tiempo se acerca más y más al final .... Solo muy pocos reducen esta distancia, y estos son los hombres que pertenecen a la iglesia de Cristo, que viven una fe viva y que fueron despertados a la vida por actos de amor. Es la poca gente que no se pierde al mundo, sino que viven conscientemente, es decir, intentan cumplir a la voluntad de Dios .... Aquellos se acercan a Él, y no tienen que pensar con temor al fin aproximado, porque saben también, que y porque tiene que venir el final, y que solo significa el comienzo de una nueva vida para ellos .... en el reino del más allá o en el paraíso del nuevo mundo .... Y primero hay que reducir la distancia a Dios para que el final no lleve el alma a la perdición .... Porque la distancia a Dios significa automáticamente el endurecimiento de la sustancia espiritual, entonces la transformación en la materia más dura .... El alejamiento a Dios significa la falta de fuerza, más la incapacidad para trabajar .... un estado al que la materia dura representa obviamente. Porque la fuerza de amor divino no puede atravesar lo espiritual en contra suyo, y por esto se queda sin fuerza ninguna, y está atrapado en su estado sin fuerza tiempos eternos, hasta que empieza a reducir su rechazo .... Como hombres os encontráis llenos de fuerza, y por esto no lo veis factible, que os espera este destino .... y no lo veis posible, porque sois muy alejados del conocimiento por culpa de vuestro alejamiento a Dios, no sabéis de vuestro reto en la tierra y que os comportais completamente al contrario .... entonces no existe otro destino que un nuevo cautiverio en la materia, justamente porque estáis muy apartados de Dios .... porque no Le reconocéis mientras no estáis cumpliendo a Su voluntad .... aunque estáis reconociendo a Dios solo de boca .... Y “esta” motivación frente a Dios os saldrá con mucha pena .... Tan pocas veces un hombre piensa en su creador y padre de la eternidad .... Siempre está lleno de pensamientos terrenales, todas sus acciones y pensamientos valen a cosas terrestres, el día se comienza y se termina con preocupaciones terrenales y con trabajos terrestres .... Por Aquel, que dejó su vida para ellos, no queda tiempo, y cuando piensan en Él, sin ningúnos sentimientos de responsabilidad frente a Él. Le apagan y se conforman en pocos casos con una hora oficial de “misa”, porque lo viven como tradición .... Y no queda vida en las iglesias que hablan de Dios; no hay ningún espíritu en ellas, y por esto el espíritu no puede entrar en la gente, porque no queda ningún “amor” entre ellos, porque solamente el amor reduce la distancia con Dios y sin amor la grieta no se puede sobrepasar casi .... Y solo la creencia en Dios se mantiene viva, donde los corazones están llenos de amor .... y así podéis valorarlo vosotros mismos en el grado de amor entre la gente en la tierra, que la distancia con Dios se hace cada vez más grande y por esto un final es inevitable .... porque los hombres se lo atraen ellos mismos por su actitud ante Dios .... La gracia divina a disposición de los hombres .... El entendimiento, la voluntad libre y capacidades no lo aprovechan para “acercarse a Dios”, sino para distanciarse cada vez más de Él, y así pierden la donación de gracia .... van a ser no libres y sin fuerza a través de tiempos eternos .... van a caer hacia abajo en una profundidad, de la cual ya se había subido con muchas dificultades .... A pesar han vuelto a bajar otra vez a la profundidad “bajo voluntad libre” y se han alejado libremente de Dios, y esta voluntad determina a su destino en cuanto venga del final de esta tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

Saber del fin y objetivo de la vida terrenal ....

B.D. 8384 from 18 de enero 1963, taken from Book No. 88

Sólo un saber espiritual que corresponde a la verdad os dejará reconocer el fin y objetivo de la vida terrestre y siempre será MI preocupación de suministraros este saber espiritual correspondiente a la verdad para que no paseís la vida terrestre infructuosamente, porque os encontrais en ignorancia absoluta cuando empecéis vuestra vida como hombre. Y por eso digo Yo continuamente que hay que encender una pequeña lucecita dentro de vosotros que os da una explicación acerca de vosotros mismos y vuestra relación hacia Mi... Y esa pequeña luz puede fortalecerse en cualquier momento por vuestro libre albedrio hasta que se vuelva claro dentro de vosotros y ninguna oscuridad ya no os agobia, sino que los conocimientos se aumentan continuamente y por lo tanto llegáis seguramente a la meta en la tierra: una transformación completa de vuestro ser hacia el amor, hacia nuestro ser original en lo cual fuisteis felices/bendecidos...

Qué Yo os regalo esa luz, es una gracia inmerecida, porque una vez vosotros la rechazteis consientemente y es por eso que vosotros os convertisteis en apóstata a Mi Mismo .... Fue arrogancia que vosotros os motivó de esa caída de Mi... Vosotros os sentisteis igual como Lucifer, Mi espiritu primer creado, en plena vigencia y creisteis poder superarme, creisteis anularme a Mi Mismo y por eso vosotros os separasteis de Mi voluntariamente siempre estando bajo la influencia del espiritu primer creado, que se creia tan fuerte de poder destronarme.

Pero él se paró en la luz más brillante, él sabía, que él como un ser había salido de Mí...él sabía que recibió su fuerza de Mí, que Yo Mismo era la fuente pero a pesar de su mejor conocimiento él se separó de Mí, pues la fuerza ilimitada que fluyo de Mi hacia él , dejó que él se volvió arrogante y ella ha confundido su pensamiento, porque él me la envidó, así que una voluntad pecaminosamente equivocada que fue la causa de su caída ya le entró oscuridad/tinieblas mental, de tal modo que él creía poder separarse de Mí y sin embargo, permanecer en posición de la plenitud de poder...

Pero la liberación de Mi siempre significó también un poder amoroso reducido ya que Mi fuerza de amor porque mi poder amoroso perdió su efectividad por la resistencia de él...Y la oscuridad a su alrededor se espesaba cada vez más... Y en el mismo estado entraron también los seres que habían creado su voluntad usando mi poder... Y no fueron forzados por él a seguirlo y también fueron capaces de reconocerse a sí mismos como criaturas que habían salido de mi poder...

Y, por lo tanto, su culpa era enorme y no podía ser sangrada por las mismas criaturas. A pesar del proceso de eterno retorno a través de las creaciones de la tierra, por el mundo material, ellas estaban cargados con esta culpa y jamás podrían haber encontrado la entrada al reino de la luz, si no Yo Mismo las habría salvado de la muerte y el pecado, dando Yo Mismo Mi vida en la cruz en el hombre Jesús para expiar esta grave culpa...Pero sólo un hombre podría hacer tal sacrificio, quien era capaz de sufrir y estar dispuesto a sufrir, quien trajo tanta misericordia por sus hermanos caídos, que se cargó con todo el sufrimiento imaginable y así la deuda fue extinguido por su muerte crucificada...

En este hombre Jesús Yo Mismo descendí a la tierra y dejé el camino nuevamente libre para los hombres hacia a Mi. Los llevé de la oscuridad hacia arriba a la luz...Mi amor enorme que se aplica a toda esencia de ser y será aplicado para toda la eternidad, ha hecho una obra de misericordia, ella una vez más ha ofrecido un regalo de misericordia a la humanidad pecaminosa que solo necesita ser aceptado y evaluado por ella...Porque la obra redentora de Jesucristo ha de ser reconocido y aceptada por el albedrío libre, durante su vida terrestre el hombre mismo debe tomar el camino hacia la cruz y llevarle la carga del pecado, él debe rogar a Jesús que Él también habría querido derramar su sangre por él y por lo tanto en Él reconocerme a Mí Mismo.

Como una vez me rechazó voluntariamente y se apartó de Mí .... así debe regresar voluntariamente hacia Mí, de lo contrario permanecerá eternamente en la oscuridad y, infelicidad hasta que su voluntad equivocada haya cambiado para bien. Y este conocimiento debe transmitirse a vosotros en toda la verdad y luego seguramente vais a volver a Mí, vais a tomar la elección correcta como ser humano en la vida terrestre y poder ser recogido en el reino de la luz y felicidad, porque entonces vuestra antigua deuda de pecado ha sido eliminada por Jesucristo en El que Yo Mismo me he encarnado para salvar a la humanidad.

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor divino ilimitado y misericordioso ....

B.D. 7192 from 22 de octubre 1958, taken from Book No. 76

A través de tiempos eternos el amor de Dios os ha llevado, con una paciencia inmensurable ha luchado por vuestro amor, porque hace mucho tiempo ya habeis estado lejos de Él lo que hizo surgir vuestra falta de amor. Pero salisteis del amor divino .... Por esto Su amor no pudo vencer. Pero fuisteis seres creados con libertad, y que por esto han podido formarse según su libre voluntad de los seres podían cambiarse al completo contrario. Y un número muy grande de seres creados lo hizo. Se convirtió en contrayente a Dios en su motivación y a consecuencia en su manera de ser. Cambió del estado de perfección al contrario, perdió la fuerza y la luz y por esto la libertad .... Pero la fuerza del amor de Dios se quedaba, eran chispas de luz de Su fuego de amor inmensurable, y que se perdieron en la eternidad, pero que nunca podrán desvanecer. Y estas chispas de amor lucientes pierden entonces su fuerza de brillantez y .... cuanto más se alejaban de Dios .... más perdieron la vida, la movilidad y se convirtieron poco a poco en sustancia dura .... fue espiritual, pero ya no parecía a su destino original: poder ser activos de alguna manera .... El ser del origen fue creado para poder trabajar en una vida libre según la voluntad divina. Pero ahora se ha robado él mismo de esta vida, se había vuelto en un ser incapaz de usar la fuerza y la luz del orden divino, porque él mismo había salido de aquel orden divino. Pero no ha podido destruirse .... Y a la vez Dios tampoco permite que el contrayente, pero salido de Su fuerza de amor, se quede para siempre en un estado indigno y fuera de Su orden. Pero Él no obliga a dejar su resistencia contra Él. Entonces la sustancia espiritual endurecida del ser muy alejado de Dios, es base de no tener ninguna fuerza y no puede encaminar la vuelta hacia Dios, también ha perdido la consciencia de un ser individual .... es una masa espiritual muerta que necesita ayuda, si se quiere ver sólo el más mínimo cambio. Y para conseguir este cambio hace falta la ayuda del amor divino misericordio, y donde trabaja “el amor de Dios” se debe esperar obviamente un éxito. Pero no está determinado cuando se hace realidad este cambio, porque la vuelta final depende otra vez de la declaración de voluntad libre del ser, pero lo cual se lo devuelve a partir de un cierto desarrollo hacia arriba. Pero que se llegará a aquel estado es la gran obra de redención del amor paternal para Sus criaturas, las cuales tendrían que estancar en la distancia eterna. Mientras os movéis en esta tierra como hombres, habéis llegado a aquel estado de la voluntad libre .... Pero pensad que ha durado eternidades hasta que la sustancia caída en sus innumerables partículas o las chispas de fuerza repartidas, se juntaron de nuevo como un ser consciente estando el el presente. Pensad que los estados anteriores de este desarrollo fueron incontables formas, las cuales contenían todas aquellas chispas de fuerza; y entendeis que toda la creación .... todos los actos de creación visible y también muchas creaciones espirituales .... son fundas de aquellos seres disueltos, que juntarnos más y más sustancia del ser original a medida que aumentaron su desarrollo, hasta finalmente en la funda exterior del hombre todas las partículas del espíritu original se han juntado, y este espíritu del origen tiene que manifestar de nuevo la prueba de voluntad en el estado de voluntad libre: su aprecio de la creación del creador como “padre”, Al que el ser muestra su amor y que quiere ser unido con Él .... Esto entonces es vuestra tarea como hombre, y tienes que resolverlo con voluntad libre .... (22 de octubre 1958) Y esta tarea tiene mucha importancia, porque un fracaso, un descuido puede tener como consecuencia que pasan de nuevo tiempos eternos de penuria y tormento, en ataduras... que el ser nuevamente será disuelto en partículas incontables cautivo en una funda dura .... un estado que es tan terrible que ningún hombre lo querría si tuviera solo una ligera idea en qué consiste este estado. Esta idea ligera se le puede dar a través de avisos, los cuales no contienen ninguna prueba y por esto no se lo cree la mayoría de las veces. Pero a pesar se lo dan a los hombres .... Porque el amor de Dios es eterno y aquel amor es que causa el intento de aquellos que quieren regalar una luz al hombre, que dejan iluminar la luz en áreas oscuras, lo cual intenta regalar tantas cosas buenas al hombre, que aquel siente el amor encendido en sí mismo hacia un ser, Cuyo amor siente. Y a partir del momento en que el amor se ha encendido en el corazón del hombre, el reto está asegurado: la vuelta final a Dios .... El proceso del destino de la vida de un hombre le puede llevar hasta aquella meta, porque está determinado del amor divino y Su sabiduría inmejorable, cada vez que también Su amor se puede reconocer por aquel que está consciente de una tarea terrestre espiritual y que ya tiene una idea ligera de conocimiento, porque está sin rechazo interno frente su Dios y creador. Pero donde se este se refleja, la luz de amor divino no le puede atravesar, porque no fuerza sino retiene el efecto de su fuerza .... entonces no se regala ningún “conocimiento” al que mantiene un rechazo en sí mismo. Pero el amor de Dios persigue al hombre a pesar .... y una vez consiguen el reto de manera segura, un día cualquier ser cambiara, pero determina por sí mismo el tiempo cuando disuelve su rechazo ....

amén

Traducido por Bea Gato

El amor de Dios persigue al perdido ....

B.D. 5349 from 1 de abril 1952, taken from Book No. 59

Mi amor y gracia no conoce ningún límite, y Mi misericordia se dirige a los débiles, enfermos y castigados; con paciencia eterna persigo a aquellos que se han alejado de Mí, y con longanimidad aguanto sus pecados e intento moverlos a dar la vuelta; intento curar a las enfermedades de sus alma, y uso todos los medios para ganar el amor de los cuales que se enfrentan a Mi con resistencia dura, los que no sienten ningún amor hacia Mi. No abandono a Mis criaturas, aunque se alejan de Mí voluntariamente, Yo me quedo como el padre continuo que quiere salvar a Sus hijos de la perdición. Yo les persigo .... Y por esto Mi tarea en los hombres es tan obvio y se hace aún más visible cuanto más se acerca el final de esta tierra, porque el peligro aumenta cada vez más de que los hombres se pierdan a aquel, que es Mi adversario y que les quiere llevar a la deriva. Ciegamente los hombres corren en su perdición, porque no escuchan a los mensajeros que se los mando en sus caminos, dejan sin prestar atención a Mis palabras divinas de amor y sólo miran con sus ojos y escuchan con sus oídos al mundo, por el cual tienta y les seduce Mi adversario. Pero Mis llamadas de aviso y advertencias suenan cada vez con más urgencia, y nadie de los ambiciosos pueden pasarlo de alto, porque suenan con mucha fuerza y son testigos de Mi y Mi poder ....Lo que ningún hombre ya es capaz de verificarlo como amor de Mi parte, a pesar que es Mi amor, porque quiero ganar a los hombres antes de que sea demasiado tarde .... Es verdad que todos van a ser Míos un día, aunque dure todavía tiempos eternos; pero no quiero, que tengan que sufrir más de lo necesario para su desarrollo de ascenso. Ya han pasado un largo camino que fue lleno de torturas y sufrimientos, y sólo les queda un piececita del camino hacia Mi .... pero si dan la gira antes del final, se enfrentan con el peligro de tener que volver a pasar el largo camino eterno otra vez y su destino conlleva sufrimientos indecibles. Pero no quiero que tengan que sufrir más de lo necesario .... pero dejo al hombre su voluntad libre. Pero Mi voz va a sonar hasta el final, y si no es escuchada, si sonara débilmente y suave, voy hablar con voz de trueno y se tiene que escuchar. A pesar de esto, el hombre no está forzado a seguir Mi voz .... Por esto no hablo desde las nubes para dar una prueba de Mi voz, sino hablo a través de los elementos de la naturaleza, para que todos pueden a reconocerlo como Mi voz, si quieren, también pueden rechazarlo como suceso causado por la naturaleza y que únicamente calma a los hombres, pero que no da motivo para un cambio de voluntad. Pero Mi amor no duerme hasta que se haya cumplido Mi reto, hasta que todas Mis criaturas han vuelto hacia Mí, hasta que anhelen por sí mismos a Mi amor y me convierten en su desempeño .... Mi amor lo va a lograr en un plazo corto o largo, según como el hombre use su voluntad ....

amén

Traducido por Bea Gato

Significado de cognición ....

B.D. 8034 from 6 de noviembre 1961, taken from Book No. 84

Me dirigiré a vosotros, hijos Míos, una y otra vez, porque sé que tenéis necesidad de Mi Palabra, que debe daros la fuerza para vuestro camino de la vida terrenal. Debéis saber siempre que estoy presente para vosotros cuando un solo pensamiento vuestro Me toca, cuando deseáis estar conectados Conmigo. Y cuando estoy presente para vosotros, Mi fuerza también debe desbordarse en vosotros. Vuestra alma necesita esta fuerza para madurar, y por eso siempre debéis progresar cuando Me dejáis hablaros .... La luz, que está irradiando a través de vosotros, siempre debe volverse más brillante, y eso siempre significa una cognición más profunda, significa un aumento de conocimiento, significa claridad de pensamiento y voluntad correctamente dirigida.

Mi discurso os lo garantiza, porque la fuerza que fluye hacia vosotros desde Mí debe tener un efecto y, por lo tanto, debe testiguarse a través de una sabiduría creciente. Y todos vosotros, humanos, debéis desear la luz; debéis tratar de huir de la oscuridad del espíritu y exigir un mayor conocimiento espiritual. Porque ¿en qué estado de ignorancia entráis en la vida terrenal? .... y aunque vuestro entendimiento empieza a activarse .... ¿podéis penetrar con eso en el área espiritual? Una densa oscuridad permanece en vosotros, y todos los conceptos espirituales están sin resolver y poco claros para vosotros mientras no sintáis el deseo de recibir información sobre ellos. Y por tanto tiempo el propósito de vuestra vida terrenal también os es desconocido, y estáis muertos en espíritu, aunque vivís terrenalmente ....

¿Y podéis estar satisfechos si no tenéis conocimiento alguno sobre el razonamiento y el propósito de la vida terrenal? ¿Es suficiente para vosotros la existencia sin luz en esta tierra cono objetivos solo orientados terrenalmente? Este estado sin luz no es un estado dichoso, y tendríais que reconocerlo vosotros mismos como insuficiente y esforzaros por recibir una luz interior, porque sólo entonces cambia el estado insuficiente, y sentís felicidad interior cuando se os hace accesible el conocimiento que os ilumina sobre el propósito de vuestra vida en la tierra.

Y debéis anhelar tal luz y, por lo tanto, también estéis atentos a Mis discursos, que os llegan a través de Mis mensajeros, si vosotros mismos aún no sois capaces de oírme directamente. Debéis tratar de expandir vuestro conocimiento espiritual porque este conocimiento es la luz que os falta al comienzo de vuestra encarnación, pero que puede encenderse y luego brillar en vuestro corazón .... Porque la luz es irradiada a través de Mi Espíritu, la pequeña chispa de amor, que yace dormida en vosotros como Mi parte y por lo tanto debe ser encendida por vosotros mismos a través del amor ....

Por lo tanto, es irrefutable que el amor debe traeros sabiduría .... irrefutablemente, el conocimiento profundo debe abrirse para vosotros como resultado de una vida amorosa, porque el “fuego del amor” emite la “luz de la sabiduría” .... Vuestro estado mental debe llegar a ser iluminado, la oscuridad espiritual tiene que desaparecer, tenéis que ser capaces de reconocer todas las conexiones, tenéis que aprender a comprender a Mí Mismo y Mi gobernar y obrar, y vosotros mismos tenéis que ser capaces de dar aclaración, porque ahora Yo Mismo puedo estar activo en vosotros y, por lo tanto, sólo pensáis, actuáis y habláis en Mi voluntad ....

El grado de cognición es decisiva para el grado de la madurez del alma, porque no estoy hablando de un conocimiento muerto que se os transmite por la escuela, sino que Yo estoy hablando de un conocimiento vivo, que debe entenderse como “cognición” solo. Me refiero a la “sabiduría de Dios”, que solo se puede ganar a través del amor, que solo puede llegar a la tierra a través de la “obra del Espíritu” y es tomada por un corazón que deja irradiar una luz brillante en sí mismo porque está lleno de amor .... Solo el amor da, y solo el amor lo recibe .... mientras que el mismo conocimiento permanece como conocimiento muerto para aquellos que aún no tienen amor. Y todos vosotros debéis esforzaros para que la luz de la cognición brille en vosotros, porque solo así os acercáis nuevamente al estado de la luz más brillante, que os hizo felices al principio y que todos tenéis que volver a alcanzar para ser felices ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Remedios divinos aparentemente sin amor ....

B.D. 5256 from 18 de noviembre 1951, taken from Book No. 58

Quiero salvaros de la penuria del alma .... El sufrimiento del cuerpo se va, no dura para siempre, pero la pena del alma no cede después de la muerte, sino lo transportais al otro lado, al reino espiritual, y allí os llega realmente a la conciencia, porque en la tierra la podéis aturdir con goces y alegrías terrestres. Y justamente esto es la mala suerte que no aprovecháis el tiempo terrenal para ayudar al alma, que no pensáis en su estado después de la muerte corporal, de hecho está vegetando con torturas y sufriendo en la oscuridad. De este sufrimiento os quiero sacar .... Mi ayuda siempre tiene consecuencias de pena corporal, vuestra vida se toca por Mi ayuda y no a vuestra alegría. Tengo que dejar caer necesidades y sufrimiento sensible sobre los hombres, tengo que mover vuestro bien estar terrestre, tengo que intervenir de modo doloroso en vuestra vida rutinaria para llevaros a la conciencia del propio ser, para despertaros del estado del sueño más profundo, porque dejáis el alma sin ayuda. Y de esta manera dejo heridas, una tras otra .... Pero a pesar, es Mi amor paternal que recurre a estos remedios, para salvaros, Mis hijos, de la perdición eterna. Pero es de vuestra elección libre, si sacáis provecho o no .... Mis remedios también pueden quedarse todos sin efecto y vosotros “solo seguis mirando y anhelando al mundo”. (18 de noviembre 1951) Entonces vosotros mismos os habéis dictado vuestra sentencia, voluntariamente estáis eligiendo vuestro destino, que es terriblemente tormentoso y durará eternidades. Yo conozco aquel destino vuestro, y por esto me meto a veces con mano dura en vuestra vida terrestre y muchas veces no me queréis reconocer como un Dios de amor sino a menudo me rechazais aún más o estáis rebelando contra Mi y a consecuencia os entregáis a Mi adversario .... Únicamente quiero vuestra bendición, no tengo otra meta que sacaros de la muerte espiritual, dar a vuestro alma un brillo de luz a que pueda orientarse en cuando entre al reino espiritual y no pueda trabajar más en la tierra. El alma se queda después de la muerte corporal, pero solo cuando pueda empezar a trabajar en el reino espiritual se “alegra” de su vida. Y quiero ayudarle a conseguir esto, pero me encuentro rechazo continuo por parte del hombre, que solo presta atención y ama a todo lo exterior, pero en su alma no piensa. Solo mirais a la cáscara, al hueso os estais olvidando, lo cual es lo más auténtico, lo inmortal y por el cual estáis en la tierra. La pena y el sufrimiento aumentarán en la tierra cuanto más cerca está el final, y bendito está el hombre que contempla en esto la mortalidad de lo terrenal y que busca coleccionar bienes inmortales. Pocos van a llegar por la pena al conocimiento, pero por el bien de esta minoría dejo pasarlo que hay un número grande de hombres que pierden la vida, el cuerpo de aquellos no pierde nada, pero las almas tienen todavía la oportunidad de un ascenso en el más allá, si lo quieren así. Pero aquellos que he ganado, me darán sus gracias para siempre y reconocen el sufrimiento más grande como remedio de Mi amor sin que se pierdan para eternidades. Mi plan de salvación existe ya desde eternidades, y de hecho veía por adelantado el estado de no espiritualidad total al final de esta época de redención. Y veía el reinado de Mi adversario sobre las almas del hombre, pero también me revelaba los pocos que se pueden salvar. Cada sección de salvación termina con una intervención brutal Mía para arrancar a Mi adversario lo que no se encuentra todavía bajo su influencia .... Vosotros, los hombres, que creéis en Mí, sead de espíritu despierto antes del final .... reconoced donde se trata de Mi remedio duro y donde Mi adversario tiene su mano en juego. No dudéis de Mi amor, sino reconocedlo en cualquier suceso, en cualquier pena terrestre, en cada catástrofe natural .... Cada vez se trata de las almas, las cuales Mi sabiduría reconoce capaz de cambiar y a las cuales se debe prestar ayuda en su penuria espiritual .... en un futuro podéis valorar a Mi amor, si estáis contemplando el sufrimiento terrible de aquellos que se han enfrentado a Mi con rechazo, pero que no pueden ser forzados a disolver la rebeldía. Pero mientras exista la tierra todavía, Mi amor se esfuerza continuamente a salvar almas de (los=editor) tiempos eternos de la oscuridad, los cuales siguen de aquel final para Mi adversario y a sus seguidores que son inmejorables ....

amén

Traducido por Bea Gato

La paciencia grande de Dios .... la justicia .... la expiación ....

B.D. 3524 from 26 de agosto 1945, taken from Book No. 45

Los actos sin amor son exorbitantes, y Mi paciencia se sobrecarga, provocan a Mi justicia, la humanidad acumula pecado sobre pecado sin pensar en las consecuencias, las cuales son terribles. Ellos mismos aceleran con esto al hundimiento, porque no pueden desbordar los límites puestos. Pero pronto será el caso .... Todavía los hombres pueden decidir libremente, no les freno .... y pueden aprovechar su libertad .... Pero pronto Mi voluntad les va a retener, y su destino será terrible. No lo quieren de otro modo, porque todas las actuaciones de los hombres son malas, nacen actos malos, y la falta de amor aumenta, la distancia a Mi se agranda cada vez más y solo puede terminar en la rigidez (enfriamiento) completa de la sustancia espiritual, porque Mi transmisión de amor ya no toca a lo espiritual, lo cual se ha alejado de Mi. Y enfriar toda la sustancia espiritual significa estar envuelto de materia más dura, ser robado de la voluntad libre y tener que actuar según Mi voluntad, la cual no corresponde con la suya. Y enotnces es un estado de tortura, al que el espíritu se acerca por su voluntad mal puesta durante su última encarnación en la tierra. Cualquier amor se ha desvanecido de su corazón, o solo vale para el mundo y por esto está torcida. La voluntad no está dirigida hacia Mí, más, que el amor tampoco Me vale, y Mi adversario gana poder sobre las almas del hombre, porque su voluntad se acerca a él. De hecho no hay freno, el día del juicio se acerca continuamente, y cada día anterior es un día de gracia, una prueba de Mi gran amor y paciencia superior para dar a los hombres la posibilidad de cambiar. Cada día trae tanto sufrimiento que debe llamar la atención y debería guiar sus pensamientos .... Todavía no es tarde para un cambio. Y por el bien de los pocos, mantengo a Mi paciencia todavia, los cuales Me van a reconocer en el sufrimiento y la penuria. No siento ningúna alegría en la devastación y destrucción, pero no freno a la voluntad humana .... Pero una vez le voy a enfrentarla a Mi voluntad, la cual tiene carácter destructivo, pero unido con sabiduría y amor, y por esto tiene efecto beneficioso para lo espiritual que se encuentra todavía en desarrollo, y que puede tener consecuencias benditas para el hombre, si quiere ver en esto a Mi y Mi poder. Pondré fin a la falta de amor si ha llegado el límite .... pero el final será terrible, porque Mi justicia juzga al pecado a prestar expiación, porque no prestaba atención a Mis avisos a advertencias y porque no aprovechaba el plazo corto de gracia, lo cual se le otorga por Mi paciencia y misericordia exorbitante ....

amén

Traducido por Bea Gato

El día del juicio .... El diablo de la época final ....

B.D. 3657 from 15 de enero 1946, taken from Book No. 46

El día del juicio final va a terminar con todo, lo bueno y lo malo en esta tierra como se ha anunciado con palabras y por escrito. Es un espanto por el mal, para los diablos de la época final que están encarnados como hombre en la tierra, pero tambien un dia de la felicidad y victoria para aquellos hombres que buscan lo mejor en cualquier momento, los que Me han reconocido y testificado por Mi, a pesar de las peores rabias de aquellos diablos que están bajo el mando de Satanás. Y Mi justicia se va a ver abiertamente, nada se podrá esconder, nada se quedará bajo un manto falso escondido, cualquier acto y cada pensamiento se revela, y voy a juzgar a los hombres según su manera de vida. Y toda la penuria tendrá un final para los Míos, pero la gran pena para aquellos que pertenecen a Mi adversario, empieza, y será su perdición, porque Yo les voy a cautivar de nuevo, robado de su voluntad libre, atados en materia más dura tienen que sufrir para tiempos eternos .... Anteriormente los diablos de la época final no tienen ninguna misericordia, porque su rabia contra Mí y los Míos es grave y se merece el castigo más duro. Además ya no se tiene que contar con un cambio de su mente en esta tierra, porque han caído abajo y se han acercado al estado espiritual, el cual me ha empujado a levantar la creación para los seres caídos, y por esto tienen que pasar de nuevo por la creación, si debe existir un día la posibilidad para ellos de acercarse a Mi abjo voluntad libre. El juicio final es el comienzo para esto e igualmente el final para las almas que por fin han dejado atrás a su rechazo contra Mi, que Me buscan bajo voluntad libre e intentan lograr Mi buena vista en la tierra. Entonces se separa al bueno y al malo, y ante los ojos de todos los hombres se hace realidad el proceso de la destrucción, y va a entrar una gran espanto en los habitantes terrenales, porque a los Míos voy a ascender antes .... Les quito de esta tierra con su cuerpo vivo y les transporto en otro lugar de la paz, hasta que la obra de la nueva creación de la tierra está terminada que les servirá como nuevo hogar .... Y el final está cerca .... y debéis temer todos estas horas del juicio, de las cuales os estáis burlando y riendo y no creyendo en Aquell que os dio la vida .... Debéis temer esta hora e intentar todo posible a que no se vuelva en una hora de perdición para vosotros .... Creedlo que el tiempo está cerca que he anunciado Yo constantemente, y sead preparados. Porque el tiempo restante que se os concede para un cambio de la vida terrestre es muy corto, solo es una última fase, la cual es indeciblemente cruel, y se puede reconocer por esto que estáis viviendo en los tiempos finales y que el final que no se permite aplazar, porque en cuando los diablos mismos están rabiando en la tierra voy a terminar (con su) existencia .... Y las actuaciones de los diablos podéis reconocer en sus actos contra Mi .... que cualquier amor se desvanece, que los hombres están viviendo con falta de amor y que buscan herirse uno al otro, que están actuando como diablos y que dejan atrás cualquier orden divino. Pero donde desaparece el amor existe el reino de Mi adversario, y este reino voy a destruir Yo en cuanto llegue el último día, el cual he puesto como final desde eternidades reconociendo la voluntad humana y su nivel más bajo espiritual que da testigo de su pertenencia a Mi adversario. Os llamo a todos con urgencia: Pensad en el final aproximado .... Sead preparados a que estéis de parte de los Míos, no dejados llevar por los diablos, sino enfrentados con resistencia a que no os encontrareis bajo el juicio .... Porque el último día ya no se puede retrasar más, os va a sorprender, si no prestais atención a Mi palabra, si no creeis. Yo os quiero advertir antes de que sea tarde, y mandaros a Mis mensajeros que os van a traer a Mi palabra, la cual es la verdad y lo será siempre, porque sale de Mi, de Aquel que es la verdad en Sí Mismo ....

amén

Traducido por Bea Gato

El último juicio como acción del Amor de Dios

B.D. 5983 from 23 de junio 1954, taken from Book No. 65

También el último juicio debe ser considerado como acción del Amor de Dios, porque también a él sirve de base el desarrollo ulterior de lo espiritual, lo que había fallado en su última prueba de vida en la Tierra, y que por eso debe ser incorporado en un nuevo proceso de maduración, para que por una vez logre la última meta. De modo que el último juicio es –por decirlo así– una puesta en orden concluyente de lo que había quedado en desorden... es una orientación e introducción en las formas que corresponden al grado de madurez de lo espiritual... es la finalización de un período de desarrollo y el comienzo de uno nuevo conforme a mi Plan desde eternidades que basa en la Sabiduría y el Amor más profundos.

También un Dios que juzga sigue siendo un Dios del Amor, porque mi Justicia no puede obrar de otra manera que así como mi Amor lo ve conveniente para lo espiritual - y aun así equitativo para el pensar y actuar erróneo de los hombres que incurren en este juicio.

También la mayor culpa debe ser reparada de una u otra forma - si no fue cargada al Uno que se sacrificó a Sí mismo como holocausto... Hay que establecer una compensación para disminuir esta gran culpa - una compensación que es realizada precisamente por el juicio, poniendo lo que se ha hecho culpable en el estado en que debe reparar la culpa, porque fue voluntario que no quería aceptar el regalo de la expiación...

De ninguna manera el último juicio es un acto de ira divina sino de Amor, en que también se manifiesta mi Justicia; porque esta no puede ser eliminada en un Ser que es absolutamente perfecto. Por supuesto, Yo podría hacer sentir mi Justicia a cada uno individualmente... pues Yo podría castigar a cada pecador inmediatamente... Pero esto no correspondería a mi Sabiduría y difícilmente se podría reconocer en ello mi Amor.

Yo soy un Dios sumamente paciente y, mientras sea posible, retardo un juicio –como él del final de un período de desarrollo– para antes aún ganar seres humanos para Mí... Yo mantengo mi Mano protectora por encima de los injustos y malvados porque los quiero vencer con mi Amor, pues no quiero que me teman como un Dios castigador.

Pero una vez que haya llegado la hora en que Yo ordeno las cosas porque la posibilidad de un regreso voluntario a Mí sería totalmente utópica, entonces mi Amor debe retirarse aparentemente - eso a pesar de que mi Amor sigue siendo la única Fuerza motriz... Mi Amor acaba con un estado satánico e impide a mi adversario más actividad destructora.

Yo salvo las almas antes de una caída a las profundidades más hondas: De nuevo las cautivo en la materia pesada, de modo que vuelvo a incluirlas en el proceso de desarrollo - un juicio que, una vez más, no propone sino la Redención, y ni mucho menos una muerte eterna... Todo esto manifiesta mi Amor para con todo que he creado... para con todo que está muerto pero que debe alcanzar la Vida eterna.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Final del periodo de Redención...

B.D. 3150 from 6 de junio 1944, taken from Book No. 41

Vosotros, los humanos, ya tenéis un tiempo de desarrollo increíblemente largo detrás de vosotros, y ahora estáis cerca del final de un periodo que os fue dado para perfeccionaros. La vida como ser humano en la tierra es el final de un periodo de desarrollo, pero ahora todo está llegando a su fin porque la tierra no quedará en su actual amoldamiento. Experimentará una transformación total porque la raza humana, que actualmente habita la tierra, ya no cumple con su tarea de desarrollo y, por lo tanto, la tierra en su forma actual se ha vuelto inútil y por lo tanto experimentará un rediseño para que se crean nuevamente nuevas posibilidades de residencia para lo espiritual que deja la tierra inconcluso y, por tanto, será nuevamente desterrado en las creaciones de la nueva tierra. El tiempo de desarrollo infinitamente largo antes de la encarnación como ser humano ha sido en vano para él, si falla en la última etapa.

El amor infinito de Dios ha dado a los seres aún la posibilidad de desarrollarse en el más allá, para que aún pueda madurar allá, aunque en condiciones mucho más difíciles que en la tierra. Pero ahora está llegando a su fin un periodo de Redención, y esto también significa el fin de las oportunidades para madurar otorgadas a los seres en el más allá. Porque la gente de los últimos tiempos ya no tendrá el grado de madurez cuando muera para poder ser aceptado en las esferas del más allá, a menos que la misericordia de Dios la llame antes, en el tiempo de mayor necesidad y tribulación, lo que le otorga el reconocimiento de una Deidad eterna incluso antes de su muerte.

Pero los últimos están completamente alejados de Dios, están endurecidos y no son accesibles a ninguna instrucción, por lo tanto, ya no son capaces de mejorar. Y a éstos se les priva de cualquier posibilidad de un desarrollo superior, en el sentido de que se le quita la vida corporal y la esencia en ellos será atada nuevamente en la forma sólida. Lo que significa esto solo puede ser evaluado por alguien que sabe acerca del camino interminable largo a través de la creación que el ser ha de recorrer. Y él tampoco puede siquiera comenzar a imaginárselo hasta que haya entrado en el reino de la luz y conozca su propio curso de desarrollo.

Pero al ser se le concedió un tiempo de redención sobreabundantemente medido de parte de Dios, que no aprovechó para acercarse a Él, sino para aumentar la distancia. Y para tales seres ya no hay ningún ascenso en la tierra, sino solo un constante paso hacia atrás, cuyo final debe ser el destierro en una forma sólida... La gente de ahora es tan ignorante y enseñable que no reconoce el fin de los tiempo que no piensa a donde se supone que la lleva su bajo nivel espiritual, porque rechazan todo lo espiritual y solo ponen atención a su vida terrenal.

Y se debe prepara un final para este estado; primero se debe señalar violentamente a la humanidad para este fin. Y si esto tampoco tiene éxito, se dirige hacia su perdición, es decir, la tierra y sus habitantes experimentarán u proceso total de cambio en la tierra, en el que la tierra se rediseña por completo en su forma exterior y las personas también se enfrentan a un cambio total de su forma exterior... que su caparazón carnal se deprende del ser y es rodeado de nuevo por materia sólida, lo que le quita todo libre albedrío y ahora vuelve a estar atado por tiempos infinitamente largos.

Aunque esto se le presenta a la gente, no cambia su forma de vida, porque no cree y debido a su vida sin amor se hunde en una completa oscuridad espiritual y en un pensamiento completamente erróneo. El hombre sólo puede llegar al reconocimiento a través del amor, y si le falta este, es ciego de espíritu e inaccesible a toda idea. Pero dios constantemente exhorta y advierte a la gente, y se ella prestará atención al tiempo y sus acontecimientos, a las voces que le predican sobre el amor, también sospecharía y pensaría en estas señales. Pero Satanás la tiene en su poder y ella misma no tiene la voluntad de separarse de él. Y es por eso que el final llega inevitablemente, porque el periodo de redención ha vencido en poco tiempo..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La llamada anticipada ....

B.D. 5433 from 9 de julio 1952, taken from Book No. 60

Tengo que regalar todavía mucha misericordia y gracia para salvar a los hombres antes de la última caída .... Tengo que llamar a mucha gente antes del tiempo y acercarme a muchos en penuria excepcional, sino estaría en manos del que les quiere hacer el mal. Habrá un gran lamento sobre la tierra, porque los hombres todavía vivos no saben que es un acto de gracia por Mi parte, si finalizo la vida de aquellos por los que llevan luto, no saben que me debería dar las gracias, porque estoy haciendo un acto de amor en ellos, no saben que el tiempo se ha finalizado pronto que se les dio a ellos mismos ....Pero Yo conozco a cualquier motivación humana, Yo sé donde exista todavía la posibilidad de madurar en el reino del más allá y lo que en tierra ya no sería posible, sino con seguridad llevaría a la caída a la profundidad si dejaría con vida a esta gente. Creedlo, hombres, que Me esfuerzo por vuestras almas con amor y paciencia, que no maldigo, sino intento salvar hasta el final, porque sé perfectamente quién de los hombres está en peligro a perderse, si no le echo a coger el último ancla de salvavida .... la muerte corporal para poder despertarse en el reino espiritual .... Mi amor nunca termina, y cuanto más grande es la penuria espiritual de Mis hijos, más resalta Mi amor y misericordia, aunque los hombres no lo reconocen. No quiero vuestro declive, quiero vuestro ascenso, no quiero que os perdáis en la oscuridad, sino quiero que entrais a las alturas luminosas, y lo que Yo pueda arreglar para vuestra vida eterna lo haré asegurado durante el tiempo hasta el final, aunque os parezca cruel, porque no sabéis de la profundidad de Mi amor que acoge a todas Mis criaturas. No os entrego sin lucha a Mi adversario, pero solo con amor puedo enfrentarme a él y llamaros al otro lado también solo con amor, si os está esperando únicamente a la muerte en la tierra, la muerte espiritual, lo cual es tan terrible que Me da pena y Yo os quiero salvar ante tal sufrimiento. Los hombres podrán vivir a Mi gracia y misericordia hasta el final, pero donde Yo me enfrento con el diablo puro, se rechaza igualmente a esta de Mi gracia y misericordia, y entonces crean a su propio destino, porque en cuanto Yo les llame antes de lo previsto a esta gente, no les estaría tampoco posible un ascenso en el reino espiritual, porque están buscando la profundidad sin cesar y tendrán que pasar de nuevo un camino de atadura, a través de la materia dura, que siempre es el lugar de estancia de lo espiritual que está completamente endurecido y que necesita un tiempo eterno hasta que se rompa su resistencia para poder ascender entonces. Será este su destino irrevocablemente de aquellos que fracasan en la tierra, y por esto Mi misericordia y gracia quiere intentar salvar a los hombres todavía ante este destino .... y por esto pasará todavía mucha penuria sobre la tierra antes de que llegue el final ....

amén

Traducido por Bea Gato

La explicación de muchos casos de muertes: Se están cerrando las puertas del más allá ....

B.D. 7170 from 21 de julio 1958, taken from Book No. 76

Los portales se cierran por mucho tiempo, los cuales fueron entrada para las almas al reino del más allá. Solo se lo explica a aquellos que saben que se termina una época de redención, los que saben que ello llega a su fin con el cautiverio nuevo de lo espiritual que ha fracasado como hombre en su prueba de voluntad, que se ha bajado a la profundidad y que tiene que pasar de nuevo su camino eterno de desarrollo a través de la creación. Hasta que haya llegado este fin, los portones se quedan abiertos al reino del más allá, es decir aquellos que están separados de la tierra, entran al reino del más allá, al reino de los espíritus, recibidos allí, y se les otorga un plazo corto para ascender a la luz trabajando en sí mismos sacándose de la oscuridad, en lo cual reciben mucha ayuda para que no caigan en el reino presenta a la profundidad y que tendrían que cargar con el mismo destino: ser atados en materia dura. Entonces es una gracia muy grande, cuando hombres con espíritu inmaduro mueren antes, si no tienen que quedarse hasta el final de esta tierra estando vivos y finalmente casi no tener la posibilidad de encontrarse con Dios para llamarle por su misericordia. Y de momento se encuentran muchos hombres en la tierra que solo son indiferentes frente al trabajo espiritual en su desarrollo del alma .... pero que tampoco no se pueden contar como aquellos de lado satánico, pero que se encuentran en gran peligro de caer en su trampa antes del final. Y aquellos Dios les quiere dar una última oportunidad para mejorar por poco su estado de madurez .... Y Él los llama antes a morir .... Porque irrevocablemente se termina para el hombre la época de salvación .... Y lo que significa esto, un hombre puede captarlo pocas veces. Porque también en el reino espiritual va a tener lugar una separación de los espíritus, también en el reino del más allá se queda estancado un número incontable de almas en la oscuridad más profunda, en los cuales cada intento de salvación fue en vano y que tienen que compartir el destino de aquellos que van a ser atados en la materia dura. Por esto se realiza un trabajo urgente de salvación en el más allá, también a las almas metidas en la oscuridad se pronuncia el evangelio, es decir, se les ofrece la oportunidad de escucharlo, pero no son forzados de hacerlo .... Todo se intenta para salvarlas todavía, si es posible, porque Dios quiere prestar ayuda a cada alma, encontrar una luz pequeña todavía durante esta época de redención, porque Su amor eterno quiere salvar a cada alma de aquel destino terrible que espera a aquellos que se encuentran en las manos del adversario, de las cuales deben ser arrancadas .... Aquellos, que saben del destino de estos, saben también encontrar un cierto consuelo si Dios llama antes del tiempo a hombres de sus vida, porque Él sabe igualmente, que es una obra de gracia para aquellas almas, porque puedan huir de un destino terrible. Porque cada alma estará apoyada por seres luminosos, y se hará todo lo posible para ayudarles a ascender hacia arriba. Entonces huyen del peligro de caer de nuevo a la profundidad y se ahorran el nuevo traspaso sobre la tierra. Pero con el fin de la tierra, se termina también esta posibilidad, encontrar refugio en el reino espiritual y poder seguir madurar, porque al final solo habrá gente con fin diabólico, a parte del rebaño pequeño de aquellos que son fieles a Dios y que Él Mismo los va a recoger el dia del juicio. Y por esto cada uno debe ser muy agradecido que “no” tiene que vivir el final, porque se encuentra con la luz de esperanza que ha encontrado la gracia y que no se ha quedado perdido ....

amén

Traducido por Bea Gato

La justicia de Dios exige expiación ....

B.D. 7625 from 18 de junio 1960, taken from Book No. 80

Todo mal debe ser expiado por el pecador .... Esto es lo que exige Mi justicia. Y este pecado tiene que ser pagado en la tierra o en el más allá, y pueden pasar eternidades si un alma entra en el reino del más allá cargada por tales pecados que cometió en la tierra, hasta que haya pagado esta culpa del pecado .... Sin embargo, el pecado original de su pasada apostasía de Mí no lo puede expiar por sí mismo en el reino del más allá, porque este pecado original es demasiado grande para ser pagado por el propio ser, ya sea en la tierra o en el reino espiritual. Un alma que todavía está cargada por el pecado original adicionalmente también debe expiar sus pecados cometidos en la tierra, y ya tan sólo estos últimos pueden significar el tener que soportar un destino indeciblemente difícil y agonizante por estos, porque Mi justicia exige una compensación por cada culpa. Sin embargo, Mi amor infinito se ha apiadado de todos los pecadores .... ha redimido la culpa del pecado, ha realizado compensación por ella, ha realizado el acto de Salvación para la humanidad cargada de pecado, y también ha redimido la culpa original para que las almas puedan entrar verdaderamente redimidas en el reino espiritual cuando tengan que dejar el cuerpo terrenal. Yo mismo hice la expiación en el ser humano Jesús a través de Mi amargo sufrimiento y muerte en la cruz, a través de una obra de misericordia que sólo el amor fue capaz de realizar. Y así, incluso el mayor pecador puede liberarse de su culpa y entrar en el reino de la luz, siempre que acepte la redención .... que voluntariamente venga a Mí en Jesucristo y pida perdón por la muerte en la cruz .... Pero el libre albedrío tiene que tomar este camino hacia la cruz, de lo contrario el ser humano se coloca fuera del acto de Salvación, de lo contrario no pertenece a aquellos por los que Mi sangre fluyó como expiación de la culpa del pecado de la humanidad. Sólo ahora podrán apreciar el gran significado del acto de Salvación cuando consideren que depende de ustedes mismos el destino que compartirán un día en la eternidad .... cuando imaginen que les espera un inmenso tormento por haber pecado y no aceptar la gracia de Jesucristo que quiere liberarles de su culpa de pecado ..... si consideran que ustedes mismos no podrán redimir su inmensa culpa en la eternidad y por lo tanto tendrán que languidecer por las eternidades en un tormento y una oscuridad indecibles .... y si consideran que también pueden liberarse de su culpa si sólo se entregan a Mí en Jesús .... cuando vayan a la cruz con su culpa de pecado y apelen a Mí en Jesús para que les perdone. Tienen que responder por cada pecado y hacer expiación, y todos ustedes han pecado en la vida terrenal .... Pero también todos pueden encontrar el perdón, pueden liberarse de sus culpas y entrar en el reino de la bienaventuranza como redimidos si sólo se dirigen a Jesucristo, al divino Redentor, que Me sirvió Él mismo de cubierta porque Mi amor quiso realizar la obra de redención para ustedes, los humanos, y sólo pudo hacerlo en la forma externa de un ser humano que tomó todo el sufrimiento sobre Sus hombros, que sufrió y murió como un ser humano y que derramó Su sangre por amor para ayudar a Sus semejantes y liberarlos de la adversidad espiritual. Sólo tienes que dirigir tu camino hacia Él, sólo tienes que confiarle tu adversidad espiritual, confesarle tus pecados y pedirle que también haya derramado su sangre por ti, para que seas liberado de tu culpa de pecado, para que puedas entrar en el reino espiritual con la expiación cuando haya llegado para ti el día de la partida de esta tierra .... Y Él te aceptará, redimirá tu culpa de pecado, porque Él ha satisfecho Mi justicia .... Él ha soportado el sufrimiento y el dolor que tú tendrías que soportar y del que no te puedes librar si dejas la tierra sin haber sido redimido, sin Jesucristo .... En efecto, puedes invocarlo en el reino del más allá y encontrarlo, e incluso entonces habrá redención para tí, pero el camino es largo y difícil, y a menudo tampoco tienes la voluntad de hacerlo .... Pero sin Jesucristo la puerta del reino de la luz permanece cerrada para ustedes, sin Jesucristo nunca podrán ser bendecidos ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

El proceso de la redención .... eternidades .... el infierno - la condenación ....

B.D. 3619 from 4 de diciembre 1945, taken from Book No. 46

El proceso de la redención de lo espiritual sólo dura hasta que es necesario para ello .... No se puede hablar de una misma duración, sino cada espiritual lo determina por sí mismo por la dureza de su resistencia, por su voluntad de dejarse salvar. Y por esto pueden pasar eternidades antes de que se haya terminado este proceso, y puede ser necesario varias épocas de redención; también puede ser suficiente solo una época para salvar por completo lo espiritual mientras esté abierto y que busque la redención conscientemente durante el último estado de desarrollo. Se puede pasar este último estado antes o más tarde en una época de redención por el espíritu, porque lo más importante es la voluntad del espíritu en el estado atado, aunque no es libre. El ser tiene que hacer varias actividades, ya no puede luchar contra el orden divino, pero puede realizar los trabajos voluntariamente para conseguir el aflojamiento de las ataduras; a partir de entonces ya no necesita tanto tiempo para un ascenso en el estado forzado y antes posible puede entrar al estado de la libertad de su voluntad, donde tienen que decidir si quiere servir con amor y voluntad libre o si quiere volver al rechazo frente Dios .... Y por esto, un ser que en el estado anterior pudo ascender rápidamente, se alarga el mismo con un vida no aprovechada en tierra como hombre el proceso de redención, y que tiene que seguirlo en el reino del más allá bajo condiciones más difíciles. En el reino espiritual pueden pasar entonces eternidades, antes de entrar el reino de la luz; también existe la posibilidad que cae más profundo y finalmente tiene que pasar por la creación, en estado de voluntad atada .... puede que se necesite una segunda época de salvación para el ser o varias, para llegar al reto. Lo espiritual que se mantiene con un rechazo muy duro frente a Dios, necesita un plazo más largo para su redención. Es atado en materia dura, necesita eternidades para un ascenso en este estado atado, pero también este camino lleva finalmente al estado humano, donde tiene que pronunciar su última voluntad. También existe el peligro de un estancamiento o un retraso, pero también la posibilidad de una salvación final. Lo último se está reduciendo cada vez más, más avanzada está la época de salvación. Se ve que la resistencia contra Dios no se ha roto a pesar de una cautividad anterior larguísimo, se ve en el nivel espiritual más bajo de la humanidad, en su incredulidad y en una vida sin unión con Dios. Pero los hombres que han conseguido en este tiempo su reto, tienen que pasar luchas duras como recompensa de su resistencia larga anterior, pero pueden esperar tener mucha fuerza y gracia a mano por parte de Dios, Él que apoya al espiritual con amor exorbitante para llevarlo a la meta. Pero el ser que ha fracasado, se pasará inevitablemente de nuevo el camino del desarrollo sin darle la oportunidad de poder seguir madurando en el más allá, porque no llega al grado de madurez que hace falta para un ascenso en el más allá. Más bien está bajo el control de Satanás, ha caído tan profundo que solo una cautiverio en materia de lo más duro .... un traspaso nuevo a través de la creación en un estado forjado puede ayudar al ser espiritual a reducir la distancia con Dios y con esto también la falta de fuerza, la cual es consecuencia del alejamiento a Dios. Y así es posible que hacen falta varias épocas de redención para poder llevar a un ser a la meta, y por esto se habla de perdición eterna, del infierno y muerte, porque son plazos, los cuales duran eternidades por el entendimiento humano, que la mente del hombre no puede captar con un término del tiempo y que explican el amor indecible de Dios, con lo cual Él intenta influir en los hombres en cualquier momento, y más durante el tiempo del final, para salvarles de un nuevo camino por al tierra, para guirles en el estado de madurez, que hace posible la entrada al reino del más allá, para poder seguir madurando allí. Porque un día el tiempo se ha agotado que ha otorgado Dios a lo espiritual para su redención, y comienza una nueva época según el plan eterno de salvación que es base de todos los sucesos y que tiene como reto único la redención de lo espiritual no libre ....

amén

Traducido por Bea Gato

El término “infierno” .... el nuevo cautiverio .... el amor eterno divino ....

B.D. 6638 from 7 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

También el ser caído es un hijo de Mi amor. Por esto le vale igualmente Mi preocupación sin cesar, a que vuela hacia Mi un día, aunque tendrá que ir un camino mucho más lejos para adaptarse a Mi y Mi presencia original. Pero no lo dejaré caer, y lo que por Mi parte pueda arreglar, lo haré ayudándole para que el ser pueda ver a sí mismo y cambiarse. Pero la distancia a menudo es muy grande, y la fuerza contraria tiene una influencia más grande y Mi flujo de amor se queda sin efecto. Y por esto puede durar eternidades hasta que se acerca a Mi, pero nunca lo abandono .... Y si se habla ahora de un infierno, es la acumulación de aquellos seres en el reino del más allá, que ya han dejado atrás a sus vidas terrestres con éxito negativo y que han caído más y más profundo en el más allá, porque se han rendido de nuevo a Mi adversario .... Antes de que se tiene lugar un nuevo cautiverio en las creaciones terrestres y que siempre indica un comienzo de una nueva época de salvación, estos seres son admiradores de Satanás y se encuentran en esferas donde pueden aprovechar sus anhelos más malos, donde pueden hacerse el mal uno al otro y por esto siempre hay peleas y luchas y donde intentan atraer a seres más débiles .... hacen todo lo que les pida Mi adversario y lo que les deja caer cada vez más profundo. No son espacios limitados, el infierno se encuentra allí donde se reúnen estos seres caídos, donde luchan uno contra el otro .... por esto se puede hablar ya en la tierra de un infierno, donde hombres con intenciones diabólicas luchan como enemigos y buscan sembrar el mal de cualquier modo. Y a pesar, todos estos seres son Mis criaturas, con los cuales tengo piedad, quiero ayudarles de liberarse de su pecado y de la atadura a Mi adversario, porque se encuentran todavía bajo la influencia completa de aquel que se había levantado contra Mí e igual todos los seres creados por él, de modo que cayeron también y se convirtieron infelices. Pero también eran “Mis hijos”, porque fue Mi “fuerza” que les dejo nacer, la cual inundaba a Mi adversario y que le dio la capacidad para crear estos seres. Y por esto a aquellos seres vale igualmente Mi amor, aunque hayan caído lo más profundo posible .... y con esto se explica a los hombres que tiene que tener lugar una nueva creación de la tierra. Porque pienso en los seres infelices de las profundidades igual que en los hombres en la tierra .... Quiero prepararles un camino, a aquellos que ya están sufriendo hace mucho tiempo en el poder de Mi adversario; quiero arrebatarlos y atarles de nuevo en una forma dura para que su camino puede desarrollarse hacia arriba, a que su rechazo ceda lentamente que lo mantienen todavía en alto .... El amor hacia de los caídos es sin cambio, y no cederá nunca jamás, pero no hay otra manera de aprobar a Mi amor que solo a través del cautiverio nuevo en la creación terrestre, de otro modo no hay ningún éxito ni una vuelta posible, y por esto resulta la necesidad de una transformación de la tierra como lo he anunciado continuamente. Solo es el amor que me empuja a todas las acciones y sucesos en el universo, aunque los hombres no pueden ver ningún amor en ello .... Un dia vais a entender a Mi plan de salvación y cantar con elogio y gracia a Aquel, que os ha sacado de la noche y la muerte, Aquel que quiere hacer feliz a todos los seres que salieron de Él .... y Aquel que piensa con un amor invencible en el ser que depende de Su amor urgentemente, porque Su adversario le tiene atado ....

amén

Traducido por Bea Gato

El cautiverio nuevo es la consecuencia de la muerte espiritual ....

B.D. 7591 from 30 de abril 1960, taken from Book No. 80

La muerte espiritual causa el cautiverio en la materia, es decir un ser espiritual que ha caído en la muerte, que estanca en la muerte, tiene que encarnarse de nuevo en la materia dura para poder subir lentamente hacia la vida. Pero mientras lo espiritual tenga solo una chispa de vida se intenta de todo para volverle a la vida y puede ser con éxito a que se le ahorre al ser el cautiverio en la materia, que vuelve poco a poco a la vida, aunque dure tiempos eternos. Pero puede pasar que el ser endurece por completo, que se cae cada vez más profundo .... lo que pasa a muchas almas en el más allá .... Entonces la sustancia espiritual de aquellos seres se disuelve y se devuelve a la materia dura .... en la creación de la tierra. Y tiene que ser un camino suficientemente tormentoso para poder volver a la vida. Igual que los hombres pueden caer a la profundidad durante la época final de la tierra en su estado espiritual; pueden anhelar cada vez más, voluntariamente a la profundidad, pueden someterse por completo al señor de la oscuridad y caer como su anexo a la profundidad .... Y entonces también se da la necesidad de disolver a las almas en partículas diminutas incontables para devolverlas a la creación, y tienen que volver a pasar el camino hacia arriba a través de innumerables transformaciones hasta que despierten en la vida .... Y este nivel espiritual bajo tiene lugar ahora, en la época final la muerte espiritual es obvio, y en la tierra y en el más allá se intenta de todo para encender chispas sueltas de la vida para fortalecer vida existente y para inhibir que se pierda a la muerte. Porque es un tiempo de torturas infinitas bajo las cuales tiene que sufrir lo espiritual si se ata de nuevo en una forma. Y el amor y misericordia vale también para aquellos caídos en las más profundas profundidades, y Él quiere salvarlos de esto. Pero donde se le enfrenta la voluntad libre del ser espiritual, tiene que realizarse el plan de salvación divino después de que el cautiverio en la materia no se deja evitar. Si los hombres tuvieran un conocimiento más especial de lo que va a pasar, intentarían verdaderamente del todo huir a la muerte espiritual .... Pero no quieren aceptar al conocimiento sobre los hechos, no creen en una vida después, no creen en la responsabilidad ante Dios, no creen tampoco en un Dios y un creador, que un día les va a pedir cuentas .... Pero su “Yo” ya no puede deshacerse, y su estancia está según su estado, solo que en el estado muerto ya no tiene conciencia propia, pero siente todavía las torturas de sus ataduras, porque antaño fue creado como un espíritu libre. Pero en su estado muerto no puede tampoco ser movido donde haya vida, porque eligió voluntariamente al estado muerto y se ha cumplido su voluntad. Al contrario la voluntad libre es un estado de la felicidad, el estado atado un estado de tortura .... Y el hombre como un ser elige a su estado el mismo. Y el amor y la sabiduría divina le permite su libertad, pero le ayuda de cualquier manera para llegar como hombre a la vida eterna .... como Él le regala igualmente por el cautiverio en la materia “otra vez” Su ayuda para que lo mortal un día pueda despertarse a la vida. El amor divino vale a todos los caídos, le persigue también a la profundidad y le ayuda hacia lo alto .... especialmente trabaja en estos tiempos cuando el ser es capaz de manejar su conciencia propia y por haber recibido de vuelta la voluntad libre .... en aquellos tiempos como hombre .... para que cambie su estado muerto inicial en un estado de vida. Pero la voluntad libre del hombre se queda sin tocar, se respeta y esta voluntad libre determina si el ser se libera de su forma exterior para siempre o si esta forma se endurece de nuevo .... que vuelva a la materia dura. Entonces el ser ha caído a la muerte espiritual, y necesita tiempos eternos hasta que vuelva a la gracia de una encarnación humana para poder ganarse la “vida” ....

amén

Traducido por Bea Gato

La muerte espritual y el nuevo cautiverio

B.D. 7644 from 9 de julio 1960, taken from Book No. 80

La muerte espiritual es el peor destino que puede tocarle al alma, pues de él no puede ella misma liberarse cuando haya dejado una vez la tierra. Ella existe, tiene también la consciencia de sí misma y sin embargo, está completamente sin luz y sin fuerza, y es ese un estado de tortura inconmensurable. Ese estado lleva ineludiblemente otra vez al cautiverio en la materia, si por parte de los hombres no se efectúa intercesión tan llena de eficacia, que por ella se le lleva fuerza al alma, la que puede cambiar su conducta si ella misma está dispuesta, es decir, si ella no hace directa resistencia. Mientras un alma esté apática en ese estado, puede llevarsele ayuda por parte del mundo espiritual luminoso o por medio de intercesión amorosa. Pero ella puede también estar tan endurecida que se encabrita llena de cólera ardiente, contra el poder que la retiene en prisión (como ella así lo cree). Entonces se hunde cada vez más profundamente y se endurece en la sustancia sólida; entonces es una subida en el otro mundo imposible. Entonces tiene que recorrer el camino largo sin fin de la evolución hacia arriba otra vez a través de toda la Creación, pues una vez ese alma también ha de despertar a la Vida que dura eternamente.

En ese peligro, de decaer en la muerte espiritual, se encuentran incontables almas en esta tierra, pues en el tiempo final no hacen ellas nada, para adquirirse la vida. Ellas viven sin amor y por eso también sin Dios, ellas ya endurecen sus almas en materia en la tierra, pues aspiran a ella y no piensan en la vida espiritual, que el alma pudiera crearse mientras permanezca en la tierra. Ellas se caen en aquel que es el señor del mundo terrenal, y también ambicionan sus bienes. Y estos no pueden dar ninguna vida al alma, ellos le preparan la muerte segura, espiritual. Y sí, así se va inerte, sin vída, y en ese estado entra en el reino del otro mundo, entonces está en el peligro mayor también, pues hombes sin cariño dejan raramente amigos atrás en la tierra que puedan enviarle pensamientos cariñosos en el reino espiritual. Y únicamente tales pensamientos pueden salvar a las almas, pues cada pensamiento de cariño, cada oración llena de amor, actúa en tales almas como fuerza, las que pueden tener tal eficacia que el alma cambie y tenga la voluntad de subir a lo alto. Entonces ella ha escapado de la muerte eterna, entonces no cae en el estado hacia atrás, el cual le aporta el cautiverio nuevamente.

Vosotros todos, hombres, no sabéis sobre la fuerza del amor, de lo contrario os aplicaríais de vivir en el amor. Y entonces tendríais que llegar a la vida, pues el amor es él mismo la vida, y él despierta todo lo muerto de nuevo a la vida. Mas si vosotros no aprovecháis esa fuerza, si vegetáis sin amor, no hay otra cosa más que el endurecimiento de la sustancia espiritual de vuestra alma, y cae en un estado horrible, pues la muerte entonces, no es el perecer de sí misma, sino un estar-vegetando en la consciencia de su existencia, pero en una impotencia y tiniebla atormentadora. Mientras vivís aún en la tierra, no podéis haceros ninguna idea de ese estado, sin embargo, deberiáis hacer todo, para escapar de él, pues en la tierra es posible para vosotros, en la tierra tenéis siempre de nuevo oportunidad de ejecutar obras de amor, y entonces el peligro de la muerte está eliminado, entonces tenéis que despertar a la vida ya en la tierra, y entonces podéis entrar a la vida eterna, entonces habéis vencido a la muerte. Y todos vosotros podéis vivir en el amor, pues tenéis en vosotros la chispa de Amor divino, la cual sólo necesita que sea encendida, y entonces nunca ya más será apagada su luz, porque el amor os da siempre nuevas fuerzas y vosotros obraréis de modo propio, es decir, espontáneamente, una vez que hayáis encendido a esta chispa de amor en vosotros.

Sin embargo, no estáis obligados a ello, sino que sólo estáis siempre advertidos a los espantos de la muerte espiritual, para que por propio estímulo os escapéis de esos espantos, pues mientras viváis en la tierra, tenéis la fuerza para obrar en el amor; estáis una vez ya en el otro mundo, entonces no sois capaces de nada por propias fuerzas, entonces no podéis prescindir de ayuda, y podéis estimaros por dichosos, si esa os la dan hombres cuyos pensamientos os siguen en amor. Sólo el amor libera, sólo el amor es fuerza, y cada hombre tiene que adquirirse fuerza mediante obras de amor, mientras él viva en la tierra, para que no caíga en la muerte espiritual.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Dios es un “Dios de amor”, no un Dios de la ira ....

B.D. 7279 from 10 de febrero 1959, taken from Book No. 77

Mi amor y Mi misericordia no permite que un ser se encuentre en la muerte eterna, que tiene que sufrir torturas eternas del infierno y que no se salva nunca .... No existe una perdición eterna, y también Mi primer ser creado .... ahora Mi adversario .... será aceptado por Mi un día y podrá entrar en una bendición mayor, si el tiempo ha llegado. Porque soy un Dios de amor, y no un Dios de la ira que maldice todo lo que se le ha resistido. Pero un Dios del amor no castiga, sino busca apoyar al caído, Él busca alzar desde la profundidad hacia lo alto para que lo perdido encuentre su camino de vuelta hacia Él, porque Él da cobertizo cariñoso en cualquier momento, porque soy un Dios del amor. Así el estado de separación con los seres Míos no va a durar eternamente, se termina un día, y la conexión muy intensa va a unir cada ser conmigo de nuevo, como fue al principio del todo. Pero los plazos de separación pueden ser inmensos. El ser puede encontrarse para eternidades en una distancia conmigo y por esto encontrarse en un estado infeliz, y determina por sí mismo el tiempo de duración por su abandono Mio. Por esto crea por sí mismo el infierno, porque no soy Yo que le maldigo por su culpa del pecado, sino es el ser mismo por su distancia hacia Mi, el ser “mismo” busca la distancia y tiene que buscar el “mismo” igualmente el acercamiento, porque fue creado por Mi originalmente como un ser “libre” lo cual maltrataba a su libertad. Asi un dia tiene que volver al estado de libertad y tiene que realizar entonces la vuelta hacia Mi. Un estado que se ha creado el ser mismo tiene que ser terminado por sí mismo, si quiere volver a ser una criatura feliz y no solo una marioneta que “Mi” voluntad le pone en su sitio que él mismo no desea cumplir. El ser se mantiene tanto tiempo en el estado de la muerte mientras se encuentra en la distancia hacia Mi, y Mi voluntad es y será devolver al ser la vida que ha perdido por su culpa .... Por esto no se puede hablar de una condenación de Mi parte o presentarme como un juez injusto sin corazón que condena una culpa con castigos terribles .... estar separado de Mí “eternamente” .... Mi ser es amor, y encima el ser pecador tiene Mi amor todavía, porque Mi naturaleza primaria no conoce otra cosa que el amor .... Y amor busca dar felicidad a otros, pero nunca intenta castigar o alejar, porque sois Mis hijos, los cuales creaba de Mi amor y los cuales van a estar siempre seguros de Mi amor, también si se encuentran muy alejados de Mi. Y si se encuentran en el infierno, si se reúnen con otros con verdadero interés satánico, Mi amor intenta salvarles y soltarles de Mi adversario, del cual están adjuntos. Yo intento de todo para ganarlos de nuevo y arrancarlos de su señor. Pero no puedo forzarlos, sino se necesita su voluntad propia .... y es lo que extiende a eternidades la duración de su separación conmigo a menudo y por esto los hombres pensáis creíble entonces en una “condenación eterna”, si os han enseñado así. Deberíais pensar en Mi amor que no termina, y un padre que ama a Su hijo no lo abandona para siempre a Su enemigo y adversario .... Un padre que ama seguirá a Su hijo donde sea, y le enseñara un camino que puede dar la vuelta, a la casa paterna. Pero la justicia establece también que el hijo tiene que pasar por sí mismo por este camino, porque se alejó justamente por este camino del padre hace mucho .... La justicia pide que el hijo reconozca su equivocación y pide al padre perdón arrepentido para que le ayude en poder pasar el siguiente camino pesado .... Y seguramente no voy a detenerme en ayudar a este hijo, voy a aproximarme a él y haré todo para ayudarle en su camino de vuelta, pero le dejo igualmente su voluntad libre para buscar la cercanía al padre, como Yo busco la cercanía a Mi hijo y no me niego en hacerlo. Porque Mi amor dura para siempre, porque no quiero estar separado de Mi hijo eternidades. Pero tiene que regalarme su amor, y entonces va a ser despertado de la muerte a la vida, va a vivir para siempre en Mi reino y será feliz ....

amén

Traducido por Bea Gato

“No ser” .... o .... “No ser redimido”

B.D. 1137 from 15 de octubre 1939, taken from Book No. 20

Inseparable conectado es el creador del cielo y la tierra con todas Sus criaturas. Nada es viable sin la dedicación de Su fuerza, por lo que esta fuerza debe transmitirse a cualquier obra de creación para preservarla (sostenerla-mantenerla).

Por lo tanto, todas las esencias de ser están en unión constante con el ser más elevado (máximo) y, por lo tanto, el ser solo puede seguir un camino no – deseado – por – Dios, pero sin poder separarse por completo de su creador y productor

Siempre tendrá que reclamar la subvención de poder de Aquel, aunque en la ceguedad de pensar, en la última etapa de su desarrollo, como ser humano, se cree independiente de cualquier poder que esté encima de él.

El no reconocimiento de un poder .... no excluye la existencia de tal poder

Si por lo tanto el ser quiere separarse de su creador, esto solo sucede en su propio pensamiento, apartando conscientemente su propia voluntad de la voluntad divina .... Pero nunca puede librarse de su creador por tal pensamiento, porque esto sería sinónimo de “no-ser”.

Por lo tanto, una separación es imposible y el consciente alejamiento de Dios tiene (lleva) como consecuencia que este ser no busca la liberación de la mente, sino que prefiere la permanecía en un estado redimido y que, por decirlo así, que el ser mismo retrocede a la forma desterrada que ya había superado .... Y así se aumenta la brecha al infinito al creador en vez de disminuirla. Y esta decadencia es como una condenación eterna, porque hay tiempos interminables de agonía indecible para el ser.

No hay un “no-ser” .... Solo un “no-redimido” .... El camino de la salvación (redención) es practicable para cada ser y recibe toda la ayuda posible .... Solo debe buscarse la unión con Dios, pero no el alejamiento de Dios. Dios atrae a los seres a Si Mismo con Su Amor infinito, siempre que solo Le admiren. Pero si encuentra resistencia en la voluntad del hombre y Su Amor es rechazado, el uso de la gracia también cesa; pero se le concede el suministro de fuerza de Dios mientras el camino de la tierra aún no haya cubierto. (terminado)

Solo en el más allá el ser, que ofreció resistencia sentirá la falta de la fuerza divina, es entonces, hasta cierto punto, dejado para sí mismo. Todavía tiene la oportunidad de cerrar la brecha, pero también existe el peligro de caer a profundidades infinitas, si la obstinación es tan grande que incluso entonces rechaza cualquier ayuda. Y entonces ha tomado el camino hacia abajo, que termina nuevamente en el cautiverio .... Que el ser es reincorporado nuevamente a la forma sólida y tiene que atravesar nuevamente el curso de su desarrollo superior durante eternidades, hasta que finalmente se haya superado la separación de la criatura del Creador eterno ....

Amen

Traducido por Meinhard Füssel

“La condenación eterna” .... la luz .... ¿La voluntad de Lucifer? ....

B.D. 6420 from 9 de diciembre 1955, taken from Book No. 68

En Mi reino se recibe y se reparte continuamente luz. El flujo luminoso pasa sin cesar y hace feliz a todos los seres que son capaces de recibir luz. Su aumento de bendición aumenta continuamente la cantidad de luz, y así estos seres tienen que trabajar continuamente, porque el amor les empuja a la acción. Y su tarea consiste en el reparto de la luz, la cual reciben de Mi, porque conocen la tortura de la oscuridad y quieren ayudar a todas las almas a huirla .... reparten luz también en esferas oscuras, solo tienen que encontrar a almas con la voluntad de recibir, que anhelan la luz. Cualquier alma con la “voluntad” recibe luz .... No pongo otra condición que esa, que el alma “quiere” que se ofrezca luz .... para poder ofrecerle suficiente luz z amor, directamente o a través de mensajeros, aquellos que están trabajando en Mi nombre. Y aunque un alma se encuentre en la oscuridad más profunda .... su “anhelo por luz“ siempre se considera, y ya significa la salvación de la oscuridad, porque Mi preocupación continua vale encima de todo a las almas de la profundidad, vale la vuelta en Mi reino, donde haya luz y bendición .... ¿Estáis creyendo entonces que dejaría a un alma voluntaria sin conservación en la profundidad? ¿Estáis creyendo que le dejaría sufrir pena, que no le pasaría Mi misericordia si desea huir de la oscuridad? A los hombres se les enseña la doctrina de la “condenación eterna” .... Y esta palabra es como una sentencia de un Dios rabioso castigando, uno que “no soy Yo” .... Soy un Dios del amor y de la justicia. Porque Mi justicia piensa en vosotros y según vuestro estado del alma, que a menudo es terrible, que vuestra estancia sólo “puede” ser la profundidad más profunda, mientras tanto Mi amor hace de todo para salvarle de aquel destino. Y Mi amor os salva de la oscuridad si ya solo no prestáis rechazo .... Es el rechazo que frena a Mi amor del acercamiento al alma, porque no les fuerzo a aceptar la bendición .... Pero donde cede el rechazo o se renuncia por completo, allí puede dar efecto Mi rayo de luz, allí puede entrar Mi luz con abundancia y un estado de tormento se termina para siempre. Y ahora sabéis que no quiere “ninguna condenación eterna” .... libero cada alma que pregunta por liberación. Por esta razón murió en la cruz, que aquel redención, esta liberación del poder de Satanás “puede” tener lugar, porque según la orden divina el pecado os tiene que atar en la profundidad e eternamente no habrá salida, si no se hubiera eliminado esa culpa del pecado, justamente por el sacrificio en la cruz se lo llevó a cabo para “todos” .... Ningún ser está excluido, y por esto también existe una salvación del infierno para el alma, aquel que “quiere” huir .... ¿Y si creeis que Mi adversario estuviera excluido de esta salvación? ¿No creeis que él también podría llegar a la bendición de Mi sacrificio de la cruz, si esto fuese “su voluntad”? .... pero todavía está enfadado conmigo y usa todos los remedios para alejarme de los hombres, que influye en los hombres para que han llegado a un estado espiritual que hace falta producir una disolución de la creación terrestre .... es una señal que “su” voluntad todavía no ha cambiado, es una señal que está metido en un antagonismo muy fuerte contra Mi y que está desinteresado en volver hacia Mi .... Está lleno de falsedad y lo que pone en marcha .... hace intencionadamente para ganar almas que piensa haber perdido .... De verdad, “su” cambio de voluntad se soportaría por Mí a través de una iluminación de amor extraordinaria, y la obra de salvación en este ser como primero caído hubiera salido con éxito .... Pero este momento está eternamente alejado todavía .... Un día le voy a ganar también, porque Mi amor no da a ningún ser por perdido para siempre ....

amén

Traducido por Bea Gato

No existe una condenación eterna ....

B.D. 6155 from 5 de enero 1955, taken from Book No. 66

No existe una separación con Dios que es para siempre, no hay ninguna condenación eterna, ninguna muerte eterna .... Porque el amor inmenso divino lo elimina, lo cual acepta a cualquier ser, tiene misericordia con cada ser, aunque ha caído muy profundamente, y que no dejará a Su adversario para siempre lo que fue creado del amor. Pero hay separación de Dios por tiempos eternos, pero nunca fue la voluntad de Dios, sino la voluntad del propio ser .... entonces no se puede hablar de una condenación por parte de Dios. Si el ser se encuentra en una distancia muy grande a Dios es por su propia culpa, su propia voluntad, y puede disminuir en cualquier momento esa separación, puede volver en cualquier momento hacia Dios, porque Dios le ofrece cualquier ayuda, mientras el ser mismo sólo quiere volver hacia Dios por su voluntad .... El estado infeliz se lo crea el ser por sí mismo, y el estado infeliz consiste en la falta de luz y fuerza, más alejado se encuentra el ser de Dios, porque rechaza el amor divino, lo cual contiene luz y fuerza para el ser .... Pero el amor de Dios se esfuerza continuamente para llamar de vuelta a la vida al ser muerto por falta de fuerza .... el amor divino siempre está preparado para transmitir al ser fuerza y luz, pero siempre bajo el seguimiento del orden eterno, la ley que está establecida con Su perfección .... Y por esta razón el plazo del alejamiento a Dios para el ser puede durar eternidades .... el término “eternidad” no está incorrecto del total, solo se entiende que no es un estado que no termine “jamás”. Para el ser que se ha separado de Dios existe siempre la oportunidad de poner fin a su estado infeliz, porque nunca se encuentra solo del todo, sino es perseguido siempre por Dios con Su amor .... Siempre se le ofrecen posibilidades de salvación, y siempre depende de su voluntad libre aprovecharlas .... Porque el amor divino es ilimitado, no es rencoroso, siempre está preparado para salvar, dar felicidad y bendición, porque siempre se trata de Sus criaturas, las cuales fueron llamados ataño a la vida por Su fuerza de amor .... y que Él nunca le deja atrás jamás, aunque pasen tiempos eternos .... Pero es imposible devolver a un ser una vida llena de luz y fuerza que se cierra el mismo contra la fuente del origen de luz y fuerza .... La voluntad libre es la señal de todo lo divino, y apagar a la voluntad libre significa quitar la deidad al ser .... dejarlo imperfecto para siempre y con esto eternamente infeliz .... pero no hay una infelicidad que fuese voluntad de “Dios” .... Dios quiere crear a Sus criaturas felicidad eterna, y por esto Él les deja a su voluntad libre, a consecuencia el ser puede determinar por sí mismo sí y cuanto tiempo se mantiene alejado a Dios o sí pide por el amor de Dios y Su presencia .... Pero ningún ser se queda para siempre expulsado por Dios, porque Su amor es tan fuerte que todo volverá un día hacia Él lo que salió hace mucho de Él ....

amén

Traducido por Bea Gato

Dios no condena .... pero quiere redimir ....

B.D. 5593 from 2 de febrero 1953, taken from Book No. 61

No soy Yo, Quien condena a los hombres y empujo a las almas a la oscuridad, sino ellos mismos se esfuerzan por llegar a la profundidad, ellos mismos pronuncian el veredicto a través de su estilo de vida, que es tal que el príncipe de las tinieblas puede tomar posesión de ellos y derribándolos a su territorio.

Soy un Dios de amor, y todas estas almas Me dan pena porque Mi principio es hacer feliz todo lo que emanó una vez de Mí. Veo su miseria y su estado lamentable y quiero ayudarlos a todos; pero mientras se alejan de Mí, mientras no estén dispuestos a ser ayudados por Mí, Mi oponente los mantiene firmemente en su poder, porque su voluntad le da el derecho de hacerlo, así como la voluntad contraria Me daría el derecho a Mi de ayudarlos a subir a las alturas.

No culpo a nadie por el pecado, aunque Yo, como un Dios de la justicia, debo exigir una compensación, una expiación. Pero Mi amor misericordia les ha dado a todos los pecadores la oportunidad de deshacerse de su culpa, Mi amor misericordia asumió la culpa de todos y pagó el rescate por la muerte de sacrificio en la cruz ....

Y, sin embargo, cada alma es libre de usarlo porque le he dado un libre albedrio que Yo nunca tocaré.

Pero es el libre albedrio que lo, si se dirige incorrectamente, lo sumerge en la condenación, en un estado que es tan dolorosa que es como la mazmorra más terrible, y de que ella cree haber sido impuesto por Mí y, por lo tanto, Me ve como un Dios vengador y castigador que la ha arrojado a la oscuridad ....

El alma crea su propio destino, porque lo que es y donde está es un estado buscado en el libre albedrio, que también se puede cambiar por voluntad propia, pero que también se mejora de inmediato si el alma dirige sus pensamientos a Mi. Mi amor se apodera de cada alma y la ayuda a la altura si quiere luchar por la altura, es decir, por Mi. Bien que soy un Dios de la justicia, pero lo que pido a cambio como compensación por la culpa del pecado de la antigua rebelión en mi contra, es solamente el reconocimiento de Mi Obra Redentora, es decir, el reconocimiento de Jesucristo como Redentor del mundo e Hijo de Dios ....

Así como lo espiritual una vez se apartó de Mí y cayó, así debería volverse otra vez en Jesucristo para ascender a la altura .... Solo pido reconocimiento de Su divinidad porque entonces seré reconocido Yo Mismo, a Quien encarné Yo Mismo en el hombre de Jesús en la tierra, para que sea más fácil para los hombres, de los espíritus que una vez se alejaron de Mí, compensar el pecado anterior ....

Los hombres se encuentran lejos de Dios, los hombres son lo espiritual que se alejó de Mi por propia voluntad; no era Yo quien ha condenado este espiritual, sino que se dirigió en el libre albedrio hacia la profundidad desde la que quiero subirlos de nuevo, pero no puedo moverlos de nuevo a otra esfera en contra de su libre albedrio.

Era, soy y seré eternamente el Dios de amor, e incluso Mi justicia es superada por Mi amor misericordioso, que ha buscado un camino para hacer lo suficiente a la justicia, y aún así ayudar a las criaturas para que podían acercarse a Él nuevamente, si tenían la voluntad para hacerlo.

Y Mi amor siempre se esforzará por redimir de lo profundo las almas que se han perdido a sí mismos; Mi amor siempre extenderá eternamente su mano ayudante, que solo necesita ser tomada para poder escapar de la profundidad, porque no soy un Dios castigador, ni un Dios que condena, sino un Dios de amor y de misericordia, Que solo quiere hacer feliz lo que una vez salió de Su mano ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Nada queda sin redimir para siempre ....

B.D. 8443 from 20 de marzo 1963, taken from Book No. 89

Cada persona es responsable del estado de madurez de su alma, y por lo tanto la persona misma determina también la duración de su alejamiento de Mí, es decir, cada espíritu original .... el alma encarnada en el ser humano .... vuelve irremediablemente a Mí, pero el período de tiempo en el que realiza este retorno es una cuestión de libre albedrío, y por lo tanto también puede tomar eternidades hasta que haya vuelto a ser lo que era al principio: un ser perfecto íntimamente unido a Mí que ahora puede trabajar junto a Mí en luz y fuerza y libertad .... Pero es seguro que este retorno se realizará un día, porque es una ley fundamental desde la eternidad que todo lo que irradia de Mí como fuerza debe volver a Mí de nuevo .... Sin embargo, la duración del regreso a Mí puede extenderse durante eternidades, y para vosotros, los humanos, este período de tiempo no puede medirse porque vuestro pensamiento es limitado .... Sin embargo, no hay muerte "eterna" si se entiende como un alejamiento eterno de Mí .... Ciertamente se puede hablar de eternidades, pero no de un estado que dure para siempre, es decir, que no tenga fin .... porque tal concepto no es compatible con Mi naturaleza, que es amor y sabiduría y poder .... ¿Crees que Mi sabiduría y poder no tienen los medios para lograr todo, incluso el retorno final del ser espiritual que una vez se alejó de Mí? ¿O crees que Mi amor es tan limitado que dejaría a un solo ser en el estado de muerte eterna? .... Sabes que incluso Mi adversario volverá un día a la casa del Padre y que será aceptado como hijo retornado de su Padre, aunque los tiempos eternos sigan pasando .... Sin embargo, tampoco será desterrado de Mi presencia para siempre, un día él también anhelará Mi amor y volverá voluntariamente a Mí. Y nada permanecerá en estado irredento, pues incluso la materia más dura se disolverá un día, liberará la sustancia espiritual aprisionada y se espiritualizará gradualmente, porque todo lo que existe en el universo entero es fuerza espiritual, cuyo origen era y soy Yo, sin embargo, sólo se expresa con diversos grados de efecto, por lo que está más cerca de su espiritualización cuando se endurece o ya se afloja en consecuencia .... pero una vez que esta espiritualización de toda la materia tendrá lugar ciertamente y nada que se resista a Mí permanecerá detrás .... Esta suposición errónea es también un producto del pensamiento intelectual humano que tiene que ser corregido por Mi instrucción directa desde arriba, ya que nunca se les ha transmitido tal enseñanza a ustedes, los humanos, desde Mí .... Una y otra vez Mi adversario se entrometerá y determinará a las personas a cambiar el conocimiento espiritual que tiene la intención de engañarlos y despertar dudas sobre Mi naturaleza, porque tan pronto como consideren posible que las sustancias espirituales no redimidas tengan que permanecer en su estado para siempre, Mi amor infinito también es puesto en duda .... sería limitada, lo cual es imposible en un Ser que es supremamente perfecto y que lo seguirá siendo por toda la eternidad. Mi adversario tiene realmente muchas oportunidades de colarse y causar confusión, y siempre lo hará cuando mi trabajo del espíritu es desplazado por el pensamiento intelectual, lo que siempre es posible cuando la gente no está satisfecha con una simple explicación y se cree obligada a sumar o restar. Sin embargo, si se apartaran de todo cambio, no podrían introducirse tales errores, ya que entonces se adherirían exactamente a Mi Palabra y no podrían ser presa de ningún error .... Por lo tanto, debo descubrir constantemente el error de nuevo, debo transmitirles Mi Palabra a los seres humanos libres de ella, debo purificar todo para que no adquieran un conocimiento espiritual que no se originó en Mí, pero que se propugna ansiosamente como Mi Palabra .... Fue transmitido a la tierra con toda pureza y veracidad, sin embargo, si una persona luego hace cambios por sí misma no puede ser impedida de hacerlo por Mí, pero siempre me aseguro de que ustedes, los humanos, siempre entren en posesión de la pura verdad de nuevo .... Y si vosotros mismos deseáis permanecer en la verdad, también tropezaréis con toda enseñanza errónea, y no podréis armonizarla con la naturaleza supremamente perfecta de vuestro Dios y Padre de la eternidad .... Y esta es la prueba correcta y más segura, que os preguntéis si el amor y la sabiduría y el poder de vuestro Dios justifican una enseñanza, pues tan pronto como carezca de una de ellas, también podréis rechazarla como errónea .... Y en verdad, también te explicaré por qué es errónea tal enseñanza, que condena eternamente .... para que ahora también puedas creer y estar seguro de que vives en la verdad, que siempre volveré a traer a la gente, porque sólo ella es la luz que ilumina el camino que lleva hacia arriba ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

La doctrina de la condenación está equivocada ....

B.D. 7910 from 4 de junio 1961, taken from Book No. 82

No temed que os vais a perder si me lleváis en vuestro corazón .... no creáis que existe un Dios rabioso y castigando vuestros pecados que no conoce ningún perdón, que Él os condena eternamente .... Soy un Dios del amor y de la misericordia, y os ayudo a levantaros de la profundidad, a la cual habéis caído por vuestra propia voluntad libre. A través de vuestro pecado, vosotros mismos, os habéis metido en un estado infeliz; os habeis creado vosotros mismos el estado de pena, en el cual os encontráis .... Pero Yo os presto apoyo siempre a levantaros de la profundidad, una y otra vez os ayudo a convertiros en seres felices como fuisteis al principio del todo. El mal habéis querido vosotros mismos y lo habéis atraído, y el resultado de lo cual nunca puede ser la bendición, sino la consecuencia es un estado infeliz, lo cual habéis buscado y lo cual habéis hecho voluntariamente .... Pero vuestro Padre y Dios os ama, porque habéis salido de Su amor .... y este amor nunca se acaba. Siempre se esfuerza a ganaros de vuelta, se va hacer de todo para crearos un destino bendito, para esto solo hace falta vuestra voluntad libre. Como hace mucho Me habéis abandonado voluntariamente, como habéis cargado voluntariamente con un pecado grave, asi teneis que volver voluntariamente hacia Mi, teneis que reconocer a vuestra culpa y pedir perdón por esa culpa .... y todo será como al principio del todo, vais a ser extremadamente felices en la unión conmigo .... así debéis creer siempre en un Dios del amor y de la misericordia .... porque soy un Dios “justo”, no dejo atrás a ninguno de vosotros en vuestro destino propiamente elegido, ni castigo a nadie .... Y por esto es falso decir que “Yo” os condeno por vuestros pecados .... porque Yo enfrento a esa opinión a Mi obra del amor y de la misericordia: Mi sacrificio de la muerte en la cruz por vuestros pecados. Si hubiera querido condenaros para siempre por vuestra culpa del pecado, Mi obra de redención verdaderamente no hubiera hecho falta. Pero Yo di una prueba de Mi amor y gracia .... Me sacrifice a Mi Mismo, murí para vosotros, dejé a Mi vida en la cruz por la culpa de vuestro pecado .... Solamente ya de este hecho podéis reconocer que la doctrina de la condenación eterna es una doctrina errónea, porque Mi obra de redención aprueba lo contrario .... da prueba de un Dios del amor y de la misericordia, Uno, que se sacrifica a Sí Mismo para eliminar a vuestra culpa, Uno, que jamás os condenará para siempre .... Un Dios castigante no es una buena imagen de Mi y Mi ser, Yo “Soy amor” y no meteré a Mis criaturas en una desgracia aún peor que ya han tenido que vivir por su propia caída de Mi .... Quiero ganarlos de vuelta, y Yo cargaba con su pecado para eliminarlo, porque me daba pena el destino de todo lo caído y quiero levantarlo hacia lo alto. Pero la criatura .... el hombre en el último estado de la tierra .... puede negarse a aceptar a Mi misericordia, y aceptar seguir moviéndose entonces en un alejamiento Mío, entonces es infeliz, entonces se crea el mismo a su destino del condenamiento, y que puede terminar en cualquier momento, si solo busca a Mi, si reconoce a Mi obra de redención y que lo quiere reclamar para sí mismo .... Siempre encontrará en Mí a Su amado Padre, Aquel que quiere ayudar a Su hijo, Aquel que anhela a Sí Mismo a Su hijo y Él que siempre está a su lado ayudándole .... Sólo acepta la voluntad del hijo, no le fuerza a volver. Pero mientras tanto su destino es de un ser infeliz, hasta que ha llegado el momento de su acercamiento voluntario hacia Mi .... Soy un Dios del amor y de la misericordia .... Pero la justicia, que también es parte de Mi ser, le prohíbe a los pecadores, como vosotros, encontrar un destino feliz, porque habéis buscado por vuestra propia culpa el pecado .... Tenéis que aceptar primeramente la descarga de la culpa por Mi redención, tenéis que reconocerme en Jesucristo y querer ser partícipes de los cuales para los he derramado a Mi sangre en la cruz .... Y verdaderamente ya no vais a hablar de un Dios de la rabia, Él que os va a condenar sin piedad .... Vais a vivir a Mi amor en vosotros mismos, porque Aquel ha cargado a vuestra culpa del pecado del origen y la ha eliminado, Aquel va a unirse con vosotros nuevamente e iluminaros con Su fuerza de amor, vais a ser benditos y lo vais a ser para siempre ....

amén

Traducido por Bea Gato

El gran amor de Dios...

B.D. 8042 from 18 de noviembre 1961, taken from Book No. 85

Dejadme daros dones, porque Mi amor por vosotros es muy grande, y siempre solo quiere dar y hacer feliz. Y no exijo de vosotros nada más que un corazón abierto, es decir, vuestra voluntad, para recibir de Mí dones de amor. Pero entonces seréis bien atendidos, Yo os cuidaré espiritual y terrenalmente... todo lo que necesitéis para el cuerpo y el alma os será dado para que podéis recorrer vuestro camino terrenal con el éxito de haber madurado espiritualmente y haber encontrado la conexión Conmigo... que es el propósito y objetivo en vuestra existencia en la tierra.

Permitidme que os dé dones... Quiero derramar Mis gracias sobre vosotros en abundancia, porque sois débiles y necesitáis ayuda y porque no podéis llegar a la cima sin ayuda. Pero quiero que lleguéis a la cima, quiero que volváis a ser lo que erais al principio: seres perfectos que son inexpresablemente bendecidos... Vosotros sois parte de Mí y por eso también debéis estar conectados Conmigo. Pero aún os mantenéis alejados de Mí, a menos que Me abrís voluntariamente vuestro corazón y deseéis que Yo Mismo tome posesión de vosotros...

Esta voluntad, este deseo debe cobrar vida en vosotros, y para eso necesitáis fuerza y gracia, porque aún sois seres débiles, y aún os encontráis en el poder de Mi oponente, mientras aún no os hayáis unidos conscientemente a Mí a través de vuestra voluntad... Y es por eso que Mi amor constantemente trate de acercarse a vosotros de tal manera que dejéis que os toque... o también, continuamente os doy dones de amor para que os volváis hacia al dador, porque sólo entonces estos dones de amor son de valor para vosotros.

Yo os amo y solo quiero que sintáis Mi amor, pero para lo cual es necesaria una apertura de vuestro corazón, una voluntad interior para recibir Mi radiación. Y Me lo demostráis cuando pensáis en Mí... cuando pensáis en un Dios y Creador, de Quien vosotros mismos emanasteis. Entonces vuestra voluntad ya está dirigida hacia Mí, y Yo aprovecharé cada oportunidad para transferiros dones de amor, en cualquier forma que sea esto... Yo os acerco Mi Palabra, despierto en vosotros el deseo de la unión con Aquel a Quien reconocéis como vuestro Creador y os daré esclarecimiento intelectual u os enviaré escrituras que corresponden a la verdad, u os reuniré con personas con las que podáis mantener conversaciones espirituales...

Me ocupo de cada uno individual y quisiera irradiar Mi amor en su corazón para que este amor encuentre respuesta y vosotros ahora os esforzáis conscientemente por la unión Conmigo, Que soy el amor eterno. Porque constantemente quiero entregarme, constantemente quiero haceros felices, criaturas Mías, porque constantemente también quiero ganar también vuestro amor reciproco, que restablece la relación original, que significa felicidad eterna. Y podéis estar seguros de que Mi amor nunca os abandonará, que os perseguirá, aunque aún os mantengáis alejados de Mí... No descansare hasta haber conquistado también vuestro amor, porque solo el amor devuelto hace feliz...

Pero Mi amor por vosotros nunca termina, porque vosotros emanasteis de Mi amor... Y por eso nunca dejaré de entregarme a vosotros... Nunca dejaré de promover vuestro regreso a Mí... Constantemente tocaré vuestros corazones, y no importa lo cerrados que estéis... un día Mi fuerza de amor se abrirá paso, os rendiréis voluntariamente a ella, empujaréis hacia Mi en el amor, y la dicha de dar y recibir nunca terminará... Porque Mi sustancia original es el amor, y vosotros también volveréis a vuestro estado original porque no os abandonaré, porque os perseguiré constantemente con Mi amor hasta que seáis Míos y seguiréis siendo Míos para siempre..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise